

Les dromignons

se sont demandés:

"

Et s'il n'y avait pas

eu la guerre ... "



La grande révolution

En août 1914, l'attentat de l'archiduc François Ferdinand déclenche la guerre... Mais cependant, une révolution internationale se déclenche en secret. Pendant que des pays se déclarent la guerre, la révolution internationale n'est plus secrète. Elle arrive de tous les côtés, du coup les hommes des tranchées de tous les pays ne savent plus quoi faire et se rebellent. Le peace and love est inventé et les citoyens se révoltent. Il y a de grandes manifestations dans chaque pays et petit à petit les pays se rejoignent et forment la grande révolution ! Les présidents en ont marre et font la paix !!!!!

Le message clair

Il était une fois, une réunion des chefs des pays. Ils décident de se rejoindre après l'attentat de Sarajevo. Ils se font un message clair.

« -La Serbie, message clair : quand tu as tué mon fils, ça m'a rendu très énervé et triste, as-tu compris ?
Demande l'Empereur d'Autriche Hongrie.

-Oui. Répond la Serbie.

-L'Empereur demande : êtes-vous prêts à nous donner un petit bout de pays.

-D'accord, dit la Serbie.»

Ils se sont disputés mais ils sont arrivés à se mettre d'accord.

La guerre ne débuta donc pas.

L'attentat

La 1ère guerre mondiale risque de commencer en 1914.

L'attentat de Sarajevo va arriver en Autriche-Hongrie.

Nous sommes à l'entrée de la ville.

Il y a des gardes à l'entrée qui regardent leurs cartes d'identité.

Ils voient que c'est un Serbe :

« - Vous n'avez pas le droit d'entrer.

- Je m'en moque. Je veux entrer dans cette ville.

- Et pan ! »

Le Serbe a tiré et blessé un garde, les autres gardes immobilisent le Serbe, le mettent en prison. Pas d'attentat, pas de guerre et fin de l'histoire.

Pas de guerre

Lors de l'attentat de Sarajevo l'Archiduc François Ferdinand est tué par une balle de pistolet.

L'Autriche-Hongrie dit « Attention la Serbie ». La Serbie dit « je suis mieux armée que vous ! »

Et la population austro-hongroise décide d'envoyer une lettre qui dit « oui oui la Serbie cause toujours. Signé l'empereur... » Mais la Serbie ne se laisse pas faire, elle décide d'aller avec son armée de jeeps et de biplans. Ils atterrissent dans un champ de blé. Ils vont voir l'empereur d'Autriche-Hongrie. Mais il n'est pas dans son palais. Il suppose qu'il est sur sa terrasse. L'empereur s'est réveillé et il voit les jeeps et les biplans de la Serbie. Il dit « je ne veux pas faire la guerre » et du coup il n'y a pas de guerre.

Deux guerres = la paix.

Le 9 septembre 1914, une réunion se produit en Belgique à Bruxelles. C'est une réunion des chefs des pays d'Europe pour parler de guerre.

Au début tous les chefs étaient d'accord pour se faire la guerre mais le chef de l'Italie, qui est arrivé en retard, dit:

« Moi je n'ai pas besoin de faire la guerre car mon pays n'a aucun territoire à récupérer mais mon pays peut au-moins aider l'un de vous. » L'Allemagne demande de l'aide en premier.

Pendant ce temps le Japon est en guerre contre le Canada et à Tokyo l'empereur dit :

« -Nous allons bombarder le Canada! »
Mais les nippons tirèrent trop fort et c'est ainsi que les bombes ne s'écroulèrent pas au Canada mais en Allemagne sur la seule usine d'armes au monde. Pas d'armes, pas de guerre et c'est sûrement mieux comme ça.